

"Me Enteré Después de lo Sucedido".

Niega Prío Vinculación con El Ataque Hecho a Palacio

Por la Prensa Unida

MIAMI, marzo 14.—El ex presidente de Cuba, Carlos Prío Socarrás, declaró hoy que quienes infructuosamente trataron de derrocar ayer al presidente Fulgencio Batista en una revuelta cuyos resultados fueron muchos muertos, volverán a alzarse "una y otra vez" hasta que a la postre triunfarán.

Prío Socarrás entregó a La Prensa Unida la siguiente declaración:

"Los trágicos hechos que ocurrieron ayer en La Habana son un testimonio más de la oposición del pueblo cubano a la dictadura de Batista, y de su resesperada resolución de recuperar su libertad.

"El fracaso de la audaz tentativa para apoderarse del Palacio Presidencial no amenguará su fe... y su suerte probablemente será compartida por muchos otros ciudadanos decentes, a menos que la reacción de la opinión pública mundial contra estas atrocidades fuerce a Batista a detener el derramamiento de sangre.

"No tuve, por supuesto, conocimiento alguno del levantamiento antes de que éste se produjera, ni ninguna relación directa con él.

"Quiero, sin embargo, expresar mi admiración por el valor y espíritu de sacrificio demostrado por los que lo dirigieron, quienes no titubearon en enfrentarse a una muerte casi cierta en su propósito de poner fin a la implacable dictadura que está oprimiendo a nuestra patria.

"El espíritu que los animó continuará inspirando al pueblo cubano hasta que la dictadura de Batista sea finalmente derrocada, como fué derrocada en el

pasado toda dictadura que hubo en la historia cubana".

Dijo estar dispuesto a retornar a Cuba "en el momento en que mi pueblo me llame".

Identificó a una de las jóvenes víctimas que cayeron en la infructuosa tentativa de ayer con el nombre de José Antonio Echeverría, dirigente estudiantil e íntimo amigo suyo.

Dijo haberse entrevistado con Echeverría varias veces en Miami.

Afirmó que "siempre es la gente joven la primera en resistir. Yo lo hice hace 25 años contra el dictador Machado".

Entretanto, la fracasada revuelta ha tenido poco efecto en la demanda de pasajes para viajes aéreos a Cuba. La National Airlines y la Pan American Airways anunciaron una fuerte demanda de pasajes luego de anunciarse esta mañana la reanudación de los vuelos a La Habana. Esas dos empresas tuvieron que suspender sus servicios a Cuba ayer a las 4:45 de la tarde, cuando el gobierno cubano clausuró el aeropuerto habanero.

"En época de carnaval en Cuba del dos al veinticuatro de marzo", dijo un neoyorquino que tuvo que pasar aquí la noche a raíz del cierre del aeropuerto de Rancho Boyeros: "La revolución puede dar más atractivo a la temporada".